北小だより

No. 7 H 2 3. 1 0. 2 4

☆ 音楽会に向けて ~ ステージ練習中 ~



音楽会ステージ練習

28日(金)の校内音楽会に向け、ステージでの練習が本格化しています。

1学期のスタートから徐々に朝や帰りの会などで、歌声が響いてくる教室が増えてきていました。音楽会だからというのでなく、クラスみんなで歌ったり演奏したりすることが普段の学校生活の中に位置づいてきているように思います。音楽会に向け、子ども達が自分達で自主的に練習に取り組む姿も見られます。クラスみんなが一つの目標に向かって気持ちを一つにして

取組む姿、その中で友達同士が教え合う姿など、子ども達の支え合い、高まり合いを感じることができるように思います。

音楽会当日、それぞれの学年学級が練習してきた成果を発揮し、心を一つにして素晴らしい演奏を聴かせてくれるものと期待しています。是非、ご来校いただき、子ども達の演奏を聴いていただければと思います。

chochochocho

開会 8:55

一プログラムー

other college college

【第二部】

【第一部】

けいみの立氷	翌セノゼキい

1	至仪	はしめの音	栄 異をくたさい
2	402·3	二部合唱	カントリーロード
		合奏	風の丘~翔べ!ガンダム
3	1 学年	音楽劇	おむすびころりん
4	$3\mathcal{O}2$	合奏	メヌエット変奏曲
5	3学年	斉唱	地球が教室
6	$3\mathcal{O}1$	合奏	ドラゴンクエスト序曲
7	2 学年	斉唱	雲に乗ろう
		合奏	日本の秋
8	$5\mathcal{O}1$	二部合唱	変わらないもの
9	5学年	合奏	アフリカンシンフォニー





10 TKJB スイングキッズ

		合奏	The theme \sim K o u k a
11	303	合奏	アニメソングパレード
			Zの章
12	502	二部合唱	島人ぬ宝
13	合唱部	三部合唱	いい日旅立ち
		四部合唱	大きな古時計
14	職員	二部合唱	この星に生まれて
15	401.4	二部合唱	君をのせて
		合奏	ネコバス〜風の通り道
16	503	二部合唱	明日へ
17	6 学年	二部合唱	手のひらをかざして
		合奏	レイダース マーチ
18	全校	おわりの音	音楽 里の秋

終了予定時刻 12:25

☆ 合唱部 東日本大会出場決定 ☆



千曲・伊那・上田大会で優秀賞を受賞 した学校の中から、本校合唱部が11 月26日(土)に東京都江戸川区総合 文化センターで行われる『東日本優秀 演奏発表会』に出場する学校の一つに

選ばれました。日頃の練習の成果を発揮し、晴れの東日本大会出場を果たした合唱部のみなさん、本当におめでとうございます。東日本大会でのさらなる活躍を期待しています。

◇教育課程研究協議会が行われました。

10月4日(火)に安曇野市・北安曇郡の平成23年度教育課程研究協議会の特別活動の部会が本校で行われました。両郡市の小中学校から多数の参会者があり、5年3組の児童が「5の3オリンピックをしよう!」という学習場面を公開しました。学級オリンピックの個人種目を何にするかを話し合う場面で、子ども達は自分の考えの理由をはっきりさせたり、「みんなが楽しめる」ことを根拠にしたりしながらそれぞれしっかりと意見を述べることができました。

特別活動では、「望ましい集団活動を通して、心身の調和のとれた発達と個性の伸長を図り、集団の一員としてよりよい生活や人間関係を築こうとする自主的、実践的な態度を育てる。」ことを目標に体験活動を通しながら指導を進めています。今回の研究をもとに今後とも日々の実践に取り組んでいきたいと思います。



「みんなが楽しめる会にしたい。」

◇おおらかタイム ~ 毎週(水)曜日 ~

本年度の本校の重点目標「ルールの確立に基づく、楽しく活発な集団づくり」の具現のため 中核として位置づけた「おおらかタイム」の時間です。ご家庭でお子さんの話の中でも登場し ているかもしれませんが、毎週水曜日は、一斉清掃をなしとしてこの時間をみんなで思い切り

遊ぶ時間としています。学級や姉妹学級で遊びや活動の中身を考え、体をいっぱいに動かして楽しむ時間でもあります。遊びの中で友だちと関わりながら「人間関係づくり」を学び合う時ともなります。また、心身を鍛え、健康で安全な生活を送れるようにするための大切な場として継続しながら、「おおらかタイム」を通じて体と心のさらなる健全な育ちを求めていきたいと思います。



6年生と1年生の交流場面

◇ 校舎の耐震補強・大規模改造工事(仕上げ段階)

体育館の耐震補強工事が終了し、現在工事が行われているのは、図書館の北側など棟と棟を つなぐ屋根の新築工事などです。 2 学期末から冬休みまでをかけて最終の仕上げの見通しでお ります。引き続き安全に十分に配慮しながら進めていきたいと思います。音楽会や参観日等で 来校された際には、狭くなっている部分などに十分お気を付けいただきたいと思います。